

## Colegiales plasman mensajes contra las drogas



Creatividad. Murales se exhiben en paredes del estadio Sandiford.

En la elaboración de los murales participaron **150** estudiantes de Durán

Mensajes a favor de los derechos que tiene la juventud a vivir libre de droga fueron plasmados ayer en 30 metros cuadrados de paredes exteriores del estadio Sandiford, de Durán.

Las obras fueron elaboradas por un grupo de estudiantes del colegio Durán como parte de la campaña denominada 'Tú decides quien quieres ser', que tiene como objetivo reducir el consumo de drogas y otras sustancias estupefacientes en la juventud duraneña.

Alumnos de otros ocho establecimientos del cantón también cumplieron con esta actividad, pero en paredes de las unidades en donde se educan. En total son 150 chicos.

La pintada de murales es auspiciada por el Consejo Cantonal de Protección de Derechos del Municipio de Durán. Las ideas de los estudiantes fueron plasmadas en boceto por alumnos de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol) y artistas plásticos.